



# Brooks Brothers

## Brooks Brothers: La guía imperdible de regalos para la temporada

**Ciudad de México, 5 de diciembre de 2022.-** En estas fechas, la calidez de regresar a nuestros hogares de la infancia, la nostalgia de ver a quienes más amamos y el júbilo nocturno se hacen presentes a través de las celebraciones decembrinas. Es por ello que, para recibir esta temporada, te presentamos cinco encuentros sociales imprescindibles y cómo hacerles frente con los mejores estilos, hasta como sugerencias para regalar.

### · *Christmas work party!*

Sin duda alguna, uno de los íconos en camisas para vestir ese día es la [Non-Iron Shirt](#), un *must* que además de ser confeccionada con punto elástico tejido con Algodón Supima® y spandex, resistirá cualquier arruga, por lo que mantendrás un aspecto pulcro todo el tiempo que te permitirá bailar y moverte cómodamente.

### · *Posada y ponche*

Cada diciembre trae consigo diversas costumbres, entre las que destacan las tradicionales posadas, que podrían describirse en tres palabras: comodidad, alegría y goce. En ese orden de ideas, te sugerimos lucir un clásico [cardigan](#), que complementa cualquier *look* conservando el calor y una vibra atemporal.

### · *Cena de Nochebuena*

Se trata de un acercamiento con tus seres queridos, reunidos y complementados por una de las mejores fechas en cuanto a propuestas culinarias, así como por divertidos intercambios. Para esa noche, obsequia una [corbata de seda](#) de Brooks Brothers y ¡cierta en cualquier *Secret Santa!*

### · *Happy 2023!*

Se dice que para recibir abundancia el año entrante, es importante portar lo más exclusivo de nuestro guardarropa, y qué mejor que una [gran chamarra de lana](#) con zipper y solapa doble para botones. Definitivamente le dará un buen giro a cualquier *outfit*.

### · *Socks at night*

Finalmente, si tú o tu familia tienen la costumbre de dejar sus [calcetines](#) favoritos alrededor del árbol de Navidad para esperar un generoso regalo, no dudes en colocar los tuyos de Brooks Brothers, conocidos por su tacto y durabilidad excepcionales. Además, los hay en una diversidad de estampados y colores *ad hoc* para la temporada.

Encuentra estas y otras tantas piezas para regalar y que se adapten a tu estilo para el periodo invernal, en alguna de las [18 sucursales](#) de Brooks Brothers en México o en su [tienda en línea](#), y lúcete con las mejores propuestas para los guardarropas.



# Brooks Brothers

## **Sobre Brooks Brothers**

Brooks Brothers es una marca global legendaria de *lifestyle* que ha dado forma al estilo norteamericano a través de la innovación en la moda, la calidad fina, el servicio excepcional y el valor. Desde su fundación en 1818, la oferta de la marca ha crecido a más de 30 categorías, incluyendo ropa a la medida, deportiva, *outwear*, calzado, accesorios, fragancias y una colección para el hogar. Brooks Brothers también sigue añadiendo interpretaciones modernas de productos básicos icónicos, como el *seersucker*, el *madrás*, el *argyle*, la camisa *non-iron* y el original abotonado de la camisa polo. La marca está disponible en 500 tiendas independientes, *shop-in-shops* y *outlets* en 45 países de todo el mundo.

Para más información visita [brooksbrothers.mx](http://brooksbrothers.mx), o síguenos en:

Facebook: [facebook.com/BrooksBrothersMexico](https://facebook.com/BrooksBrothersMexico)

Instagram: [instagram.com/brooksbrothers.mexico](https://instagram.com/brooksbrothers.mexico)

Twitter: [twitter.com/BrooksMexico](https://twitter.com/BrooksMexico)

## CONTACTO

another

Montserrat Gómez | PR Expert

[montserrat.gomez@another.co](mailto:montserrat.gomez@another.co)